

Estrenarán el próximo lunes
y martes
**El ICTUS mostrará "Lo
que está en el aire"**

La violencia, la arbitrariedad, el amor y la muerte son los temas que eligió el Ictus para mostrar "Lo que está en el aire", la flamante obra que estrenará el próximo lunes y martes, a las 19.30 horas, en la sala La Comedia.

El montaje pertenece a Carlos Carda, quien lo escribió en conjunto, entre los meses de abril y junio del año pasado, con todos los actores. "Después -explicó el autor- vino un largo proceso de discusión para buscar las formas teatrales adecuadas para su representación. Son temas fuertes y requieren ser tratados con cuidado".

"La obra -agrega- es una búsqueda para entender nuestra realidad y también nosotros mismos para luego proceder a su transformación".

La dirección pertenece a Delfina Guzmán y Nissim Sharim, quienes actúan junto a Roberto Parada, Elsa Poblete, Soledad Henríquez, Roberto Poblete, Hernán Vallejos y Carlos Genovese.

"Lo que está en el aire" estará en cartelera hasta el 10 de febrero, fecha en que el Ictus



Después del éxito de "Primavera con una esquina rota", el Ictus se prepara para estrenar "Lo que está en el aire".

tomará sus vacaciones para regresar en marzo con la misma puesta en escena.

Para el '86, el grupo tiene invitaciones para el Segundo Festival de Teatro Latinoamericano en Montevideo y luego un evento similar que se efectuará en agosto en Nueva York.

El ICTUS mostrará "Lo que está en el aire" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El ICTUS mostrará "Lo que está en el aire" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile